
 

 

 

 

 

 

 

昨日（10／22）の緊急学年集会から 
 昨日（１０／２２）の６限後、体育館で緊急学年集会を行いましたね。そこでは、生指の 

嶋田先生から６４期生の皆さんにむけて話をされました。どのような内容だったかを確認し

ていきましょう。 

 

 ２学期が始まってから、トラブルの発生が多いことを心配しています。しかも、Ａくんと

Ｂくんが言い合いのケンカをしているときに、ＡくんやＢくんと全く関係のないＣくんやＤ 

くん、そして、ＥさんやＦさんが話に入ってきて、問題を大きくしている。そして、Ａくん

やＢくんの気持ちに寄りそうわけではなく、ＡくんとＢくんの話に便乗しているところが問

題である。 

 

一人ひとりのちがう色があって、お互いが相手のことを認め合うことによって、いろんな 

色を重ね合わせる。そうすることによって、大きな学年の色が作られていき、素晴らしいも

のになっていく。 

 

 また、ＬＩＮＥ等での悪口の書き込みがあり、文面が残ることによって大きな問題となっ

ている。そういったことはなくさないといけない。 

 

 

 やっぱりみんなが居心地のイイ学校や教室にしていきたいです。学年通信Ｎ０．２４にも

載せましたが、「教室などはきれいする」「チャイム着席をする」「授業中は静かに受ける」な

どの日々の行動がきちんとできているかどうかが、こういった問題につながっているのだと

考えています。まずは今日という一日、みんなが過ごしやすい一日であったといえるよう、

それぞれの課題と向き合い、行動にうつすようにしましょう。 
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